



3月号

2018.2.28 尚徳福祉会 境木保育園

園庭には可愛い白い梅の花がたくさん咲いています。3月…春の訪れを感じるとともに、お別れのときを感じる日々です。年長組からは卒園式に歌う歌が聞こえ、行事もお別れ会、年長児のリクエストメニュー（給食）事務所での会食など、卒園に向けての活動が多くなります。小学校入学への希望に満ち溢れた子どもたちとは裏腹に、寂しい気持ちいっぱいの職員一同です。あと1か月、大切に過ごしていきたいと思います。

今年は年長児一人ずつ、「卒園までにやりたいこと」を叶える活動をしています。斜面すべり、ドッヂボール、カレーパーティー、児童公園にお散歩、凧揚げなどなどたくさんあります。叶えたらクラスに貼つてあるボードの自分の顔の所に、ハートのシールを貼ります。きっと保育園での素敵な思い出になってくれることと思います。

先日、毎年恒例のお店屋さんごっこがありました。少しづつ作りためた商品を売る日がやってきて、3,4,5歳児の子どもたちは前日からとても張り切っていました。「いらっしゃいませー」「これはあと2つで終了です！」など大きな声でお客さんを呼び込んでいました。半分ずつお客様になり、その他のお客様は、乳児クラスの子どもたちでした。小さな手で必死に鞄からチケットを出して好きな物を買い、手提げから溢れるほどお買い物をしてニコニコ笑顔でお部屋に帰っていました。お部屋に戻ると自然にお店屋さんごっこが始まり、各クラスで余韻を楽しんでいました。

年長児がお買い物をするときは、チケットではなく、「ベイ」というお金を使いました。15ベイを持ち金額を見て支払います。ここで10までの足し算、引き算が出てきます。毎日お当番活動の人数調べで、足し算を積み重ねてきているので、スムーズにお買い物ができていました。わからないときはお友だちが手助けをしてくれていました。年長児は他のクラスよりレベルの上がったお買い物をしました。

作る段階から始まり、1つの活動がずっと継続し、子どもたちが集中して楽しむことは、子どもの成長に大きな力を与えます。子どもたちが自ら「やりたい」と思うことを大切にし、様々な活動を通して、来年度から改正される「保育所保育指針」で書かれている、「幼児期の終わりまでに育ってほしい姿」※を目指して日々の保育を行っています。来年度も職員一同力を合わせ、境木保育園の子どもたちのために、日々楽しい保育をしていきたいと思います。今年度も、保育園の運営にご理解ご協力いただき本当にありがとうございました。

※幼児期の終わりまでに育ってほしい姿（お配りした保育所保育指針11Pを是非ご覧ください）

境木保育園 園長 大日方直美

### 《車・自転車での送迎の方へお願い》

- 住宅街に入ったら、時速30km以下で走行してください。
- 自転車はすぐに止まる速度で走行してください。
- お迎え時、長時間車を停めたまま公園で遊ぶのはご遠慮ください。  
\*ご近所の皆さんのご迷惑にならないよう、ご協力をお願いいたします。
- 駐車場内では、必ず手を繋いでください。

3月号



3月 2日（金）ひな祭りの集い

5日（月）英語

6日（火）お別れ会

7日（水）スイミング

10日（土）新入園児・進級説明会

13日（火）ばなな組身体測定・卒園式リハーサル

14日（水）さくらんぼ組身体測定・スイミング

15日（木）もも組身体測定・避難訓練

16日（金）幼児身体測定・卒園式リハーサル

20日（火）卒園式リハーサル

24日（土）卒園を祝う会＊ぶどう組は保護者の方の参加をお願いします。

27日（火）誕生会

3月の  
お誕生日

りんご組は園児代表として参加します。

### ☆お知らせ☆

#### ☆平成30年度重要事項説明書について☆

平成30年度の重要事項説明書を書面でもお渡ししますが、3月10日（土）に新入園児説明会（重要事項説明会）を行いますので、詳しく聞きたい方はご参加ください。

### ☆お願い☆

土曜保育を利用する方は、リュックに着替えを一式必ず入れてお持ちください。



お店屋さんごっこ



お願いごとボード